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中医協基本問題小委員会・総会への報告結果について 

 

平成 28 年 6 月 22 日に開催された中医協基本問題小委員会・中医協総会において、DPC 評

価分科会において整理された DPC/PDPS に係る今後の検討課題が報告され、了承された。 

 

 

［基本問題小委員会・総会の主な意見］ 

 

【医療機関群のあり方について】 

○ 医療機関群のあり方そのものもベースに置きながら、弾力的な考えのもとに、基

礎係数のあり方について検討いただきたい。 

 

【機能評価係数Ⅱについて】 

○ 現状、機能評価係数Ⅱは非常に複雑になり、病院からは、どうしてこのような係

数になっているのか分からないとの意見を聞く。今後の検討にあたっては、分か

りやすく、病院にとって目標とする方向性が分かるような機能評価係数Ⅱとする

ということを考えていただきたい。 

 

【その他】 

○ DPC における持参薬の取り扱いについて、持参薬を使わないという方向性だけでは

なくて、無駄なく使えるものは使うという方向性があってもよいのではないか。 

 

 

診調組 Ｄ－１ 

２８．９．１２ 


